

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Juni 2023

Ortsverband Rhein-Neckar: Weinwanderung mit Überraschungsgast

Auch in diesem Jahr fand die traditionelle Weinwanderung des Ortsverbandes Rhein-Neckar nach Asselheim statt. Rainer Löbs, OV-Vorsitzender und sein Stellvertreter David Zein, begrüßten in diesem Jahr wieder rund 40 Kolleginnen und Kollegen mit ihren Partnern.



Als Überraschungsgast konnten sie die Abteilungsleiterin Tarifpolitik, Carina Peter, begrüßen. Carina folgte einer von David Zein bei der BuVo-Sitzung spontan ausgesprochenen Einladung. Die Kolleginnen und Kollegen konnte so aus erster Hand erfahren, wie schwierig sich die diesjährigen Tarifverhandlungen gestalten. Insbesondere durch das zeitweise unverständliche Verhalten der Arbeitgeberseite.

Die Kolleginnen und Kollegen machten ihren Unmut darüber deutlich und erklärten ihre Bereitschaft, sich an einem Erzwingungsstreik zu beteiligen. Auch die EVG-Bundesfrauenleiterin, Nadja Houy, Mitglied unseres Ortsverbandes, nahm an der Veranstaltung teil.

Nach einem Sektempfang mit Brezeln wanderten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Weinwanderhütte in Asselheim. Bei sonnigem Wetter, guten Gesprächen und sehr guter Verpflegung durch den TV Asselheim, verbrachten die EVGler mit ihren Angehörigen dort ein paar schöne Stunden, bevor es mit dem Zug wieder nach Hause zurückging. Nicht ohne die Hoffnung zum Ausdruck zu bringen, dass der OV Rhein-Neckar auch im nächsten Jahr wieder zur Weinwanderung nach Asselheim einlädt.

Ein besonderer Dank geht an unseren, sich im Ruhestand befindlichen, Kollegen Norbert Schott, ehemals Lokführer und jetziger Ortsvorsteher von Asselheim. Er, seine Frau Ilse und ihr Team vom TV Asselheim, machen es mit ihrem ehrenamtlichen Engagement erst möglich, dass wir die Weinwanderung in dieser Form durchführen können. Dafür herzlichen Dank.



[Alle Bilder anzeigen »](#)